

Estimados Socios:

De nuevo, nos encontramos frente a vosotros, fieles a nuestra cita trimestral, para daros cuenta de las actividades llevadas a cabo desde primeros de 2021. Como hemos comprobado a lo largo de estos meses, la pandemia es un factor limitativo pero a veces, se convierte en oportunidad como vais a comprobar ahora. Así, con el objeto de paliar los efectos nocivos de la epidemia sobre el empleo, el Gobierno de Aragón ha aprobado un programa de colaboración con los ayuntamientos conocido como "Plan Remonta". Gracias a esta iniciativa, éstos han contratado temporalmente a personas que se han quedado en paro por efecto de la crisis COVID para trabajar a favor de la Comunidad. Así, un equipo de residentes en Cerler está actualmente realizando tareas de mantenimiento que reclamábamos desde hace meses en nuestro pueblo:

1) Barranco d'Alto:

Se está terminando la limpieza y desbrozamiento (tala de árboles incluida) de este barranco desde el depósito de agua de Cerler (en el arranque de la pista que lleva a Paluenga) hasta el cruce con la A- 2617. Esta tarea no se había realizado nunca. El curso del arroyo ha quedado totalmente limpio de escombros, ramas y zarzas. Se han podado árboles y talado otros que amenazaban con caer en cualquier momento. Se trata de un tramo de aproximadamente 500m que ha supuesto muchísimo trabajo y quedado totalmente limpio y despejado. Desde aquí, queremos agradecer la excelente e intensa labor desempeñada por los implicados.

2) Calles de Cerler (casco antiguo):

Tal y como se había solicitado ya en una instancia, se está procediendo a rejuntar el suelo dañado por el hielo y la sal en la calle La Fuente y la plaza de la Iglesia. Estos trabajos continuarán hacia la C/Obispo.

Por otro lado, hay que destacar lo siguiente:

1) Exposición conmemorativa de la inauguración de la estación de esquí de Cerler:

La Junta conjuntamente con un socio y un colaborador están trabajando en la organización, preparación y montaje de una exposición para celebrar el 50 aniversario de la inauguración de la estación de esquí de Cerler. En estos momentos se están encargando de reunir todo tipo de material y

documentación para esta exposición que se celebrará durante la próxima temporada invernal 2020/2021.

2) Traslado del depósito de gas de cara a la apertura del Carrerón de Bringuera:

La concesión se ha otorgado a la empresa DEANGER que debería iniciar sus trabajos durante el presente ejercicio. El presupuesto ronda los 37.000 EUR.

3) Jardinera del Cabo Llugá:

La jardinera está terminada y ha sido rellenada de tierra mezclada con sustrato vegetal y abono. La asociación local El REMÓS ha presentado un presupuesto de instalación de riego por goteo y plantación de arbustos que ha sido aprobado y se llevará a cabo al final del mes de Abril. Posteriormente, se pedirá subvención al Ayuntamiento.

4) Ermita de San Pedro Mártir:

El aparejador del Ayuntamiento, Sr. Rufat, acaba de comunicarnos que el arreglo del tejado de la Ermita de San Pedro Mártir que se encuentra en muy mal estado, será restaurado próximamente por la albañilería GAGO, adjudicataria de la obra. Se trata de un lugar emblemático de Cerler y de una antigua reivindicación que preocupaba a muchos habitantes de nuestro pueblo.

5) Contenedores de basura:

A raíz del informe que elaboramos en Diciembre 2020 sobre la situación y ubicación de los contenedores en Cerler, el Ayuntamiento quiere hacer otros 2 similares para Anciles y Benasque con el propósito de enviar simultáneamente los 3 documentos a la Comarca para la mejora del servicio. Mientras tanto, el aparejador del Ayuntamiento nos ha confirmado que, de momento, se va a proceder a la reparación de todas las casetas de madera que albergan actualmente los contenedores en los laterales de la A-2617.

6) Limpieza de la acequia del Pº de Ardonés:

Un año más, varios miembros de la Asociación han participado en la limpieza de esta acequia que se ceba y atasca después de cada invierno.

7) Canaleras:

De la encuesta recientemente realizada por la Asociación, se desprende que varios vecinos del casco urbano muestran su disposición a conectar las canaleras de sus casas a la red subterránea. Aprovechando esta corriente favorable y la disponibilidad actual de mano de obra a través del Plan

Remonta, hemos vuelto a poner el tema encima de la mesa del Ayuntamiento para intentar materializar este proyecto cuanto antes.

Finalmente, la Asociación sigue trabajando en varios frentes como son:

a) La instalación de una señal luminosa de limitación de velocidad en la travesía de Cerler por la A-2617 para la cual, tanto la Asociación como el Ayuntamiento, nos hemos dirigido a la Subdirección Provincial de Carreteras de Huesca y a la Demarcación de Carreteras de Aragón, respectivamente.

b) La construcción del nuevo depósito de agua para la urbanización de Cerler que aún parece estar supeditada a que FDVB (ARAMON) resuelva con la CHE un problema de captación que habría surgido últimamente. No resulta fácil obtener información precisa sobre este tema y hasta que no consigamos celebrar la reunión que hemos vuelto a solicitar a la Presidente de ARAMON, Marta Gastón, será difícil presionar eficazmente, tanto en este delicado asunto en el que se entrecruzan multitud de organismos e intereses, como en el problema del mantenimiento de la urbanización que es otro de los asuntos prioritarios a tratar con ella.

Éste es el balance de lo realizado en esta primera parte del año. Esperamos que varias de las obras aprobadas que, en su ejecución, no dependen de nosotros (arreglo del techo de la ermita, reparación de las casetas de los contenedores de basura y desplazamiento del depósito de gas) se materialicen rápidamente. Estaremos pendientes de ello ya que, la experiencia y la práctica nos demuestran a diario que la administración y las instituciones adolecen de una lentitud a menudo exasperante o que incluso (no será una novedad para muchos de vosotros) no llegan a cumplir sus compromisos. Pero, y esto es una de las razones por las que hemos nacido, estaremos aquí para recordárselo y exigirselo.

Finalmente, y por si pudiera resultar de utilidad, os indicamos dónde pueden dirigirse los residentes en el Valle para concertar cita para vacunarse contra el COVID. Se puede conseguir cita por teléfono de 8h00 a 15h00 en el Centro de Salud de Benasque 974 55 21 38 (sólo se vacuna los viernes) o en el Centro de Salud de Castejón 974 55 31 87 (se vacuna de lunes a viernes). También se puede hacer directamente en Saludinforma al teléfono 914 83 76 00 o a través de su página www.saludinforma.es entrando en "cita primaria/especializada", indicando después el nº de tarjeta sanitaria y seleccionando "Cita vacunación covid" donde podrán elegir centro y confirmar si es 1ª ó 2ª dosis.

Gracias a todos por vuestro apoyo y confianza

LA JUNTA DIRECTIVA